

## GOBERNADOR EN JORNADA DE TRABAJO EN CACOCUM

- Última actualización: Lunes, 11 Abril 2022 10:57  
Escrito por Webmaster Portal Ciudadano  
Visto: 485



Por: Funcionario de Comunicación Institucional del Poder Popular Cacocum.

Cacocum - Con la llegada del alba a la llave del oriente cubano, el territorio recibió la visita de trabajo del Gobernador de la Provincia Holguín.

Julio Cesar Estupiñan Rodríguez Gobernador de la provincia Holguín, realizó reunión de trabajo de la Estructura de Gobierno en el territorio.

Con la presencia de las máximas autoridades políticas y gubernamentales, además de los organismos que tributan al Poder Popular se realizó el chequeo de los resultados obtenidos en los programas y políticas durante el año 2021, y las nuevas acciones y resultados en el transcurso del actual período.



En un primer momento se revisaron las principales tareas de Gobierno en los programas como el de la Vivienda y el cumplimiento de las políticas de atención a las madres con uno o más de tres hijos, la realización de subsidios y la rehabilitación de viviendas. En los asuntos económicos se evaluó el cumplimiento de los indicadores por parte de las empresas y en las formas productivas con el aumento de las producciones físicas, así como el cumplimiento de los rublos exportables por la importancia que poseen estos para el país.

En el caso de los servicios se resaltó la importancia de continuar trabajando en el cumplimiento de las producciones de viandas y hortalizas para así tributar al completamiento de las libras percápitas de la población. Se abordó además la marcha de la campaña de primavera, lograr avanzar en la contratación de leche vacuna e iniciar con los cultivos alternativos de la malanga y el ñame, así como la recuperación del programa porcino.



La política de cuadros fue otro de los temas que se debatieron por la importancia que posee para el país hoy el desarrollo de los mismos logrando poseer una cantera de cuadros jóvenes, preparados y comprometidos. Este punto fue aprovechado para intercambiar con los jóvenes de diferentes sectores que hoy se suman al trabajo en el municipio como recién graduados que por su trayectoria obtuvieron excelentes resultados durante sus estudios, son títulos de oro o fueron dirigentes estudiantiles. Durante el encuentro se dio a conocer el proceso que se gesta con el objetivo de sostener un acompañamiento a estos jóvenes durante su trabajo profesional para prepararlos como futuros cuadros y dirigentes del territorio.

## GOBERNADOR EN JORNADA DE TRABAJO EN CACOCUM

- Última actualización: Lunes, 11 Abril 2022 10:57  
Escrito por Webmaster Portal Ciudadano  
Visto: 485



Se realizó la visita al barrio priorizado de Limpio Chiquito, perteneciente al Consejo Popular del mismo nombre. En esta zona del municipio se aprecia la realización de varias obras constructivas y rehabilitaciones para el beneficio del pueblo como son el Consultorio Médico de la Familia, la bodega, farmacia, viviendas y sala de televisión, esta última resaltar que a través del programa y el trabajo sociopolítico se logró reparar con el presupuesto aportado por la CCS Rafael Peralta Piña, una forma productiva destacada en los aportes sirviendo como ejemplo a seguir. En esta comunidad pese a la particularidad de que aún no posee corriente eléctrica existe un gran compromiso con la revolución y se logra a través del movimiento popular lograr nuevas acciones en beneficio para la localidad.

Para concluir la jornada el gobernante realizó un intercambio con los Delegados del Poder Popular que sesionan extraordinariamente con el objetivo de recibir el visionado enviado por la Asamblea Nacional del Poder Popular. Durante la cita el mismo hizo entrega del sello que acredita a los nuevos jóvenes delegados del Poder Popular que se suman a la Asamblea en el municipio, tras ser electos por el pueblo.

Sin lugar a dudas una provechosa jornada la vivida y compartida con el Gobernador, demostrando una vez más la vinculación de este gobernante

## **GOBERNADOR EN JORNADA DE TRABAJO EN CACOCUM**

- Última actualización: Lunes, 11 Abril 2022 10:57

Escrito por Webmaster Portal Ciudadano

Visto: 485

---

con el pueblo.